

Buen papel de las yolas de San Felipe en la regata Villa de Lodosa, en Navarra

Redacción / Ferrol

El Club de Remo San Felipe regresó con muy buenas sensaciones del Trofeo Villa de Lodosa de yolas celebrado el pasado domingo en dicha localidad navarra y al que fue invitado el club departamental, que se desplazó con un total de seis tripulaciones. Los mejores resultados llegaron a cargo de las embarcaciones senior y juvenil masculina, que se alzaron con el triunfo en sus respectivas regatas. Especialmente brillante fue la

actuación de los primeros, que superaron al actual campeón de España en la categoría. Por su parte, la tripulación senior femenina fue segunda, mientras que las cadetes y los veteranos terminaron terceros, aunque estos últimos, que ostentan el actual título nacional, no gozaron de su mejor día. Finalmente, el equipo cadete masculino concluyó cuarto.

La próxima cita con las yolas tendrán lugar el próximo sábado en la ensenada de San Felipe, donde se celebrará el Gallego.

Alta participación en el torneo de golf Joyería Jar

Redacción / Ferrol

Con una elevadísima participación se disputó el pasado sábado en las instalaciones valexas del Club de Golf Campomar el torneo Joyería Jar, una de las pruebas más reñidas hasta el momento merced al buen nivel de los competidores y a la presencia del viento durante toda la jornada. En lo que se refiere a los resultados, Luis Soto se

alzó con el título en Primera categoría, mientras que Domingo Pieltain hizo lo propio en Segunda. Por su parte, Pablo Villar se erigió en el vencedor scratch, mientras que Rafael Romero consiguió ser el mejor senior. En cuanto a la competición de damas, Susana Fernández fue la vencedora del torneo. La firma patrocinadora del evento agasajó a cada uno de los ganadores con un reloj.



El torneo, organizado por el Capablanca, se prolongó durante todo el sábado en el local naronés / C. Carballero

AJEDREZ / La cita congregó a un total de 56 competidores

Victoria de Carlos Permy en el torneo "Los Molinos"

Redacción / Ferrol

El ferrolano Carlos Permy se erigió el pasado sábado en el vencedor de la octava edición del Torneo de Ajedrez "Sidrería Los Molinos" que, organizado por el Club Capablanca, reunió en el establecimiento naronés a un total de 56 competidores. La segunda posición recayó en manos del argentino Alejandro Hoffman, mientras que el serbio Aleksa Strikovic se adjudicó la

tercera posición. Alfredo Peña, de Colombia, así como los gallegos Roi Reinaldo, José Ramón Pantín y Oscar Prado, y el andaluz Adrián Troncoso, completaron por este orden los ocho primeros puestos, que recibieron diferentes premios en metálico. Tras la disputa de las siete rondas que configuraron el torneo —cada una de 20 minutos—, los dos primeros clasificados concluyeron con un total de seis puntos. El alto nivel que año

tras año ha ido adquiriendo la prueba se ha visto reflejado en esta ocasión en la presencia de dos Grandes Maestros y de otros dos Maestros Internacionales, congregando asimismo la competición a un buen número de jóvenes procedentes de diferentes escuelas.

El Capablanca agradeció un año más el patrocinio de la Sidrería Los Molinos así como la colaboración de la Diputación de A Coruña para la realización de la cita.

Illobre cayó en octavos en el Internacional de Alguero

Redacción / Ferrol

El ferrolano Álvaro Illobre cayó derrotado en la ronda de octavos del Torneo Internacional de tenis en silla de ruedas de la ciudad italiana de Alguero, en el que por primera vez en este año compitió en el cuadro principal. En una cita en la que tomaron parte 32 jugadores, Illobre venció en la primera eliminatoria a Guido Nespethal, cayendo después en octavos ante el australiano Ben Wek. 24 del ranking mundial. En dobles, el ferrolano alcanzó los cuartos con el italiano Claudio Rigolo. Con la victoria en el primer cuadro, Illobre gana 20 puntos que le valen para ascender al puesto 102 del mundo.



Chema Rodríguez, vencedor de la subida ciclista a Andrade

El ciclista del Club Artabros, Chema Rodríguez, se erigió en el vencedor absoluto de la III Subida Cicloturista ao Castelo de Andrade, organizada el pasado sábado por la Peña Ciclista Leboeira de Pontedeume y que reunió a un total de 180 participantes. En el grupo de 10-13 años venció Ana Veiga, mientras que el grupo A (14-20 años) el triunfo fue para David Regueiro. El premio al más joven se lo llevó Andrea Crespo, mientras que Julio Abelleira se llevó el correspondiente al más veterano, mientras que el galardón al club más numeroso recayó en el Betanzos. Además, todas las participantes femeninas —un total de 6— se llevaron un trofeo, procediéndose asimismo al final de la prueba a un sorteo de regalos y de una cena en Los Molinos. Así pues, éxito de participación en una prueba cuya inscripción fue totalmente gratuita. Foto: Manuel Alvarado.

Inscripciones para la escuela de atletismo del Ría Ferrol

Redacción / Ferrol

El próximo día 3 de octubre, a partir de las 18.00 horas, comenzará en las pistas de A Malata la actividad de la escuela municipal de atletismo gestionada por el Club Ría Ferrol-Concepción Arenal y dirigida a alumnos a partir de los seis años. Por ello, todos los interesados en apuntarse a esta actividad totalmente gratuita podrán hacerlo en el propio club, a través del teléfono 981 342 615 o bien en las pistas departamentales, en horario de 18.00 a 19.00 horas. También el día tres se iniciarán los entrenamientos de las escuelas de atletismo del propio club, que también se desarrollarán en A Malata.